



CALL PAPERS FOR INTERNATIONAL MULTIDISCIPLINARY JOURNAL

JURNAL ILMIAH PEURADEUN

(Media Kajian Ilmiah Sosial, Politik, Hukum, Agama dan Budaya)

Jurnal Ilmiah Peuradeun (JIP) (Media Kajian Ilmiah Sosial, Politik, Hukum, Agama dan Budaya), merupakan *Jurnal Internasional Multidisciplinary Open Access* cetak dan Online, terbit setiap empat bulanan yaitu **Januari, Mei dan September**, mengundang para akademisi, praktisi, peneliti dan lainnya untuk mempublikasikan ide-ide inti dari artikel atau hasil penelitiannya, yang memiliki dampak yang signifikan dan kontribusi nyata terhadap masyarakat banyak, dunia praktis maupun akademis.

JIP diterbitkan oleh SCAD Independent, sebuah lembaga penelitian tentang Demokrasi dan Civil Society dan terakreditasi pada **International Accreditation Organization (IAO)**. JIP terbit sesuai dengan SK PDII-LIPI dengan **ISSN: 2338-8617**. Tujuan utama dari JIP adalah untuk menyebarkan pengetahuan ilmiah dan menghasilkan pengetahuan dalam konteks interdisipliner, menghubungkan berbagai wilayah ilmu seperti ilmu sosial, politik, hukum, agama dan budaya. Kontribusi ini akan membantu untuk pengembangan masyarakat dengan dasar ilmiah yang ketat, dengan memenuhi standar secara internasional.

Sebagai jurnal multidisiplin, JIP setiap edisinya terbit dengan isu: **Sosial, Politik, Hukum, Agama dan Budaya**. JIP akan menerbitkan naskah dengan ketentuan belum pernah dipublikasikan, juga tidak sedang dipertimbangkan untuk publikasi di media atau di tempat lain (Formulir Pernyataan Keaslian dapat di download di website: www.scadindependent.org). Naskah ditulis dengan menggunakan salah satu bahasa, yaitu: Inggris, Arab atau Indonesia, sedangkan abstrak ditulis dalam tiga bahasa yaitu Inggris, Arab dan Indonesia).

JIP telah terdaftar sebagai Jurnal Internasional, yang terindek oleh **Indeksasi International** dan data basenya berada pada **OAJI** (Open Academic Journals Index) International, serta Member of **CASPA**, **Member of ORCHID**, dan ethick statement terdaftar pada **COPE**. Sebagai jurnal Open Access JIP berada di bawah lisensi **Creative Commons Attribution License International** berlisensi (CC-BY-NC-SA) dan **Department of Labor United States of America** serta Copyright© penerbitan sepenuhnya berada di bawah SCAD Independent dan Copyright isi sepenuhnya berada pada penulis.

Naskah yang dimuat akan melewati proses *peer review* dan proses penyuntingan tanpa mengubah substansi. Naskah yang masuk ke redaksi dikategorikan:

1) **DITERIMA TANPA REVISI**

2) **DITERIMA DENGAN REVISI**

3) **DITOLAK**

Naskah yang tidak dimuat, akan diberitahukan kepada penulisnya via email. Sedangkan naskah yang dimuat akan diberi bukti terbit Jurnal Ilmiah Peuradeun dan *off-print*-nya masing-masing 2 eksemplar.

Prosedur Penerimaan dan Penerbitan Naskah:

Batas Akhir Penerimaan Naskah	Proses PeerReview	Proses Revisi	Proses Editing	Penerbitan
Edisi Januari: Tgl. 15 Desember	Disesuaikan	Untuk Naskah yang diterima dengan revisi, batas revisi naskah adalah 1 Minggu terhitung setelah naskah dikonfirmasi oleh pihak Editorial Team.	Disesuaikan	JIP diterbitkan di akhir bulan pada setiap edisinya.
Edisi May: Tgl. 15 April	Disesuaikan		Disesuaikan	
Edisi September: Tgl. 15 Agustus	Disesuaikan		Disesuaikan	

Bagi anda yang mempunyai Artikel hasil penelitian dan hasil pemikiran yang original dalam bentuk jurnal, dan ingin dipublikasikan dalam JIP, anda bisa menghubungi langsung ke Redaksi JIP. Ketentuan Penulisan Jurnal Ilmiah Peuradeun dapat di download di website: www.scadindependent.org

Editorial Office:

Jl. Utama Rukoh, No. 3-A Darussalam, Banda Aceh 23111

Email: redaksi_jip@yahoo.com; CP: 081360562066 - 081360075404 - 085260010997 - 085260585314.

Website: www.scadindependent.org

JIP-International Multidisciplinary Journal, Indexed By:

